



Et patati et patata

Description

Un nouveau gouvernement : pour quoi faire?

Les français ont clairement exprimé leur volonté de rupture, leur volonté de changer l'équipe Macron et les revoilà avec un essaim de Macronistes dans le nouveau gouvernement, complétés par les L.R.

Il est vrai que les électeurs n'ont donné de blanc-seing à aucune majorité, de droite (RN), ou de gauche (NFP), malgré les cris et les gesticulations de Mélanchon leader du parti antisémite de France.

La France est dans un état tragique. Une équipe de sursaut national aurait été la bienvenue, au moins pendant les 2 ans qui nous séparent de la prochaine élection présidentielle, mais les calculs des partis ne prennent pas en compte ce qui pourrait être bon pour la France. Chacun pense déjà aux élections de 2027. Chacun cherche déjà à se démarquer des autres, la situation est catastrophique, le chômage explose, l'industrie ferme ses usines, compte tenu des prix de l'énergie, l'Allemagne, notre principal client et fournisseur, est en récession, nos budgets sont hors de contrôle, mais on rafistole une équipe de seconds- couteaux, tandis que la France sombre dans le drame, médiocre, sans volonté de sursaut.

Le nouveau Premier Ministre, est sous l'œil de Bruxelles, de Macron, la volonté du RN et d' un quarteron de députés insoumis, abjects et incompetents.

Le nouveau gouvernement ne reflète en rien le verdict des urnes. La gauche, avec un tiers des députés, n'obtient pas le pouvoir. La droite RN, avec un tiers des députés, est marginalisée, et les macronistes faillis et minoritaires, en intégrant les LR continuent de gouverner.

Frontières de Schengen

Après le succès du parti de la droite » Alternativ für Deutschland » (AFD) aux dernières élections régionales, Olaf Scholz, le chancelier allemand, a pris la décision de fermer les frontières de l'Allemagne aux migrants, mettant fin provisoirement à la zone Schengen.

Certains pays limitrophes, dont la Pologne et l'Autriche, n'ont pas apprécié cette décision et le font

savoir. D'autres, au contraire, comme les Pays- Bas et la Hongrie, cherchent à lui emboîter le pas.

Le nouveau gouvernement néerlandais a annoncé son intention de mettre en place des contrôles renforcés à ses frontières, a durci les règles d'admission pour les migrants et a pris des engagements plus stricts sur les expulsions. La Hongrie va demander de ne plus participer aux politiques migratoires de l'Union Européenne.

Le score du RN lors des 2 précédentes élections en France, traduit également la préoccupation d'une partie des français de ne plus vouloir accueillir les migrants à guichets ouverts, sans que cela ne se traduise par une volonté d'insertion véritable de la part des migrants. Une utopie...

Le durcissement des politiques frontalières de l'Union Européenne est un problème sur lequel nos hommes politiques tentent désespérément de surfer, malgré l'intransigeante d'Ursula Von der Leyen qui a été reconduite récemment, et qui refuse catégoriquement de rouvrir ce dossier.

Face à l'Allemagne, les Pays- Bas, la Hongrie, qui mettent les autres pays devant le fait accompli, la France une fois de plus démissionne devant la fermeture des frontières allemandes aux nouveaux migrants, qui se traduira par un déferlement de vagues migratoires dont l'ampleur ne sera plus contrôlable pour la France.

Le « couple franco- allemand » n'était qu'une chimère, sur laquelle la France s'alignait religieusement.

La Suisse Nouvelle

Bruno Le Maire a certainement été l'un de nos plus mauvais ministres de l'Économie, en France, en matière :

- de dérapage budgétaire caché aux français
- de déficit abyssal de chaque exercice, y compris une prévision calamiteuse pour 2024
- d'un déficit cumulé de plus de 3.200 milliards d' euros, dont plus de 1.000 milliards en 7 ans
- d'auto- satisfaction des sanctions délivrées contre la Russie, provoquant l'envolée exponentielle du prix de l'énergie, notamment l'hémorragie de toute l'industrie européenne

Et pourtant, il a trouvé le temps d'écrire des romans. Avec 6 livres publiés, BLM est l'auteur le plus prolifique de tous les gouvernements. Son dernier livre, « *Fugue américaine* », a été largement critiqué et moqué pour ses scènes érotiques.

BLM fait penser au conte d'Alphonse Daudet, intitulé « *le sous- préfet aux champs* », dans lequel on trouve un sous-préfet batifolant dans les champs tout en cherchant l'inspiration pour l'un de ses discours.

Les journaux suisses nous informent que BLM va rejoindre l'Institut "Enterprise for Society", à Lausanne, comme professeur-invité, pour enseigner la politique publique et la géo-politique.

Dans une institution de haut niveau qui a vocation à former et à transmettre des outils permettant

d'avoir une vision et une pensée stratégiques, on peut se poser sérieusement la question du choix des Suisses.

Au cœur du campus universitaire de Lausanne, les chuchotements et les ragots faisant référence aux livres de Bruno Le Maire et ses histoires de » zizi » vont bon train laissant jaillir rires, quolibets, et gaillardises. Bruno Zizi déride les Suisses...

La Suisse voudrait- elle vraiment s'inspirer de la France ? ou bien ne serait-ce qu'un p'tit coup de ... Piston?

Chanoine

Categorie

1. Société

date créée

1 octobre 2024